



Siehe, o mein geliebter und gütiger Jesus, in deiner heiligen Gegenwart werfe ich mich nieder und bitte dich mit lebendigstem Eifer: präge tief ein in mein Herz die Gefühle des Glaubens, der Hoffnung, der Liebe, des Reue Schmerzes über meine Sünden und des Vorzuges, dich nicht mehr zu beleidigen, indem ich mit aller Liebe und allem Willen deine hl. fünf Wunden betrachte, zunächst mit vor die Seele führend, was von dir, o mein Jesus, der hl. Prophet David gesagt hat: Sie haben durchbohrt meine Hände und meine Füße, alle meine Gebeine haben sie gezählt.

(Ps. 21. 17. 18.)

Vollkommener Ablass. Von Verstorbenen anwendbar, für Alle, welche nach vorerwähnter Beicht und Communion dieses Gebet vor einem Bilde des Gekreuzigten verrichten und noch 6 Maler unter und über Ave Maria nach der Meinung des hl. Aelred Heeren, 1. März 18. (Festum von St. Paul 1888)



Jesus! Maria! Joseph! Johannes!

Ich bitte euch Brüder, daß ihr mir helfet mit euren Gebeten für mich bei Gott.
Röm. 15. 30.



Mein Jesus, Barmherzigkeit

deinem Diener

dem wohlachtbaren Herrn

Stephan Josef Reinartz

welcher zu Hünshoven in der Frühe des 19. Januar 1924, versehen mit den hl. Sterbefakramenten, infolge einer Lungenentzündung sanft im Herrn entschlief.

Der Heimgegangene war geboren zu Uebach am 22. März 1868, vermählte sich am 30. Mai 1900 mit Magdalena Congen aus Rimburg, mit der er bis zu seinem Tode

in glücklicher Ehe lebte. Von seinen 4 Kindern ging ihm eines in zartem Alter in die Ewigkeit voran. In der letzten Zeit seines arbeitsreichen Lebens suchte der Herr ihn heim in einem schmerzlichen Sickleiden, das er in Geduld hinnahm.

Doch in dankbarer und besorgter Liebe bitten die tiefbetrübt Gattin, eine Tochter und zwei Söhne mit den übrigen Verwandten um ein frommes Gebet für die Seele des Verstorbenen, daß sie um so eher ruhe in Gottes heiligem Frieden.

Heiligstes Herz Jesu, ich vertraue
auf dich!

300 Tage Abtath jedesmal.
Volk Abtath monatl. Pius X. 6. Juni 1906.
Süßes Herz Mariä, sei meine Rettung!

300 Tage Abtath.

Barmherzigster Jesus, gib ihm
die ewige Ruhe!

7 Jahre und 7 Quadragenen Abtath.

L. van G. & S. m. b. H., Seilenkirchen.